

LOCALE

Flèches d'amour et truffes noires pour Valentins et Valentines Dernier rendez-vous avec la truffe noire du Canigou

 2 min





Le rendez-vous s'est érigé au rang de tradition en tout juste quelques années : ce dimanche 11 février, le marché coquin de la Saint-Valentin occupera les cabanons pittoresques, de 10 h à 17 h.

Le premier marché de l'année des producteurs du Civam des Quatre vallées est toujours placé sous le signe de l'amour. Transpercé par les flèches d'un Cupidon tour à tour tendre, ardent ou facétieux, l'événement propose une multitude de produits spécialement élaborés pour le thème. Recettes originales et objets inédits se partageront l'affiche, depuis les pains en cœur jusqu'aux masques de cuir, en passant par les élixirs et baumes aromatiques, cœurs senteurs, coffrets bonbons et autres verres d'amour. Bien entendu, les denrées

habituelles du marché pittoresque garniront elles aussi les étals pour le plus grand plaisir des visiteurs qui viendront y découvrir ou y retrouver terrines de canard, pain d'épice, miels, amandes, galettes, chocolats, jus de fruits, céramiques, livres, cuir, mohair ou encore petits bijoux.

Les marchés à thèmes, installés hors saison sur différents dimanches de l'automne ou de l'hiver, font écho aux marchés des mardis de l'été durant lesquels la même équipe, joyeuse et conviviale, élabore des journées qui lui ressemblent, accueillantes, emplies de bonne humeur et d'excellents produits. Le terroir en bandoulière, les producteurs se veulent d'éminents défenseurs des circuits courts et de fierté locale, forts d'une éthique garantissant la qualité certaine de leurs produits.

Ainsi, l'événement de ce dimanche, marié au thème de la Saint-Valentin, offrira-t-il la légèreté d'une mélodie amoureuse, dans le cadre délicieusement romantique d'un Castelnou couleur passion, où l'on se plaira plus que jamais à se perdre dans les moindres recoins de ses ruelles de pierre, main dans la main avec la poésie inaltérable des lieux.

É. H.

Si le marché coquin de la Saint-Valentin résonne comme le premier rendez-vous des producteurs du Civam des Quatre vallées, il ponctue également la saison des truffes noires du Canigou en accueillant le dernier marché du Syndicat des trufficulteurs catalans. Comme un passage de flambeau, Castelnou sera donc capitale de la tuber melanosporum le temps d'une matinée. Les contrôles des précieux champignons s'effectueront, comme le veut la réglementation, de 9 h 30 à 10 h 45, pour une ouverture officielle des échanges à 11 h précises, aux abords du site du marché pittoresque. Les truffes retenues seront de premier

choix.



